

LOCAL | Sanidad

El helipuerto de Priego ya se encuentra operativo

La inversión de este equipamiento ha alcanzado los 46.047 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 16 de febrero de 2015 - 21:01



El helipuerto de Priego ya se encuentra operativo mejorando con ello la calidad asistencial en las urgencias sanitarias de los más de 30.000 habitantes en la comarca conformada por Almedinilla, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego.

Ubicado en los terrenos cedidos por el Consistorio de la localidad emplazados en el paraje conocido como El Arenal, a poco más de un kilómetro del casco urbano, el nuevo equipamiento, cuya inversión ha alcanzado los 46.047 euros, cuenta con una superficie de 292 metros cuadrados, dotada con sendas de aproximación y de pique para los helicópteros sanitarios del 061.

Durante la visita que esta mañana giraba al nuevo helipuerto, la delegada territorial de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María Isabel Baena, destacaba la importancia de una infraestructura de estas características, "ya que acorta los tiempos y aumenta la seguridad de asistencia para personas que necesitan una emergencia sanitaria urgente", añadiendo que los helicópteros están dotados de todos los medios de una UVI móvil, "lo que permite estabilizar al paciente y hacer el transporte con plena seguridad a un hospital de referencia"

Por su parte la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, agradecía a la Junta y a todas las entidades que han hecho posible que este proyecto se lleve a efecto, su implicación en el mismo, apuntando que la dispersión de población del término municipal, la distancia que separa a los distintos núcleos rurales y las dificultades del transporte de unas aldeas a otras de los servicios sanitarios, hacen que la entrada en funcionamiento de una dotación de estas características sea un hecho de relevancia.

Igualmente, Ceballos adelantaba que en las próximas semanas, se arreglará con hormigón el firme del carril de acceso al helipuerto con un presupuesto de 20.000 euros, por lo que de no surgir ningún inconveniente, a mediados de marzo quedará finalizado el acceso al helipuerto.